



Prix Distinctions Réseau Environnement

SAINT-HYACINTHE SE DISTINGUE AVEC SON PROJET DE BIOMÉTHANISATION

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 18 mars 2015 – Lors de la soirée des Distinctions 2015 qui s'est déroulée, hier, au Palais des Congrès de Montréal, Réseau Environnement a remis un premier prix à la Ville de Saint-Hyacinthe pour son projet de biométhanisation.

Ces prix Distinctions sont attribués à des individus, entreprises, institutions et municipalités s'étant les plus démarqués dans leur domaine grâce à leur engagement, leurs innovations, leurs meilleures pratiques ou le développement des connaissances dans le domaine environnemental. Réseau Environnement désire ainsi faire connaître et valoriser le savoir-faire, l'excellence et l'innovation en matière environnementale.

Le Prix Distinction Jacques-Gaudreau, remis au maire Claude Corbeil et au conseiller technique en traitement de l'eau, Pierre Mathieu, est décerné à une institution ou une entreprise qui a contribué à l'amélioration et à la bonne gestion des infrastructures dans le domaine de la gestion des matières résiduelles.



La biométhanisation

En novembre 2014, Saint-Hyacinthe est devenue la première ville au Québec à produire du gaz naturel par biométhanisation de ses matières organiques, et à utiliser ce gaz naturel pour chauffer ses bâtiments et alimenter des véhicules municipaux.

La Ville a mis sur pied d'importantes installations pour valoriser les boues issues de l'épuration des eaux usées et les matières organiques provenant des bacs bruns des citoyens de 23 municipalités des MRC d'Acton et des Maskoutains et des entreprises agroalimentaires de la région. Ces matières sont transformées en biogaz, en terreau et en fertilisants.